

Communiqué de Presse du 28.08.17

→ Repas dansant



Les seniors se retrouvent pour une nouvelle année de rencontres, de rendez-vous, d'activités, de sorties et d'ateliers.

Pour célébrer la rentrée et le retour au Foyer, les seniors sont invités à se retrouver autour d'un bon repas dansant : c'est le temps des retrouvailles ! La rentrée est d'actualité mais c'est toujours un esprit de vacances et de convivialité qui règne au Foyer Municipal des Retraités. Tous et toutes se retrouveront à la salle George Brassens ce mercredi 13 septembre à 12h pour le tout premier repas dansant de cette nouvelle saison d'activités qui débute au Foyer.

Ce moment de détente et de convivialité sera placé sous la baguette musicale de l'orchestre Sardi Sixties, en charge de l'animation. Les inscriptions sont ouvertes à tous les retraités, adhérents ou non.

Alors n'hésitez pas à vous inscrire : vous passerez un moment convivial axé sur les rencontres et le partage.

L'ESSENTIEL :

Repas dansant

Mercredi 13 septembre 2017 à 12h
Salle Georges Brassens
Ouvert à tous.

Avec l'orchestre Sardi Sixties

Participations : adhérent : 18 € & non-adhérent : 21 €

Inscriptions jusqu'au 8 septembre 2017

Renseignements : ☎ 04 67 87 83 99 (Foyer Municipal des Retraités) & www.lunel.com